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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 35 8 
CONSELHO FISCAL 9 

 10 
I.  DATA, HORA, LOCAL:  Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e 11 

onze, às quatorze horas, na sala de reuniões do 6º andar, reuniu-se o Conselho Fiscal 12 
deste Departamento.   13 

 14 
II.  PRESENÇAS E QUÓRUM: Estiveram presentes os Conselheiros: 1 –Néia Corrêa 15 

Uzon; 2 – José Francisco de Souza Costa; 3 – Luciano Soares Ifran; 4 – Marco Aurélio 16 
Marocco; 5 – Alex Fernando da Trindade; 6 – Leonardo Pinho Rodrigues; 7 – Juarez 17 
Peres, perfazendo o quorum necessário. 18 

 19 
III.  CONVOCAÇÃO:  A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros 20 

por meio eletrônico. A convocação foi delegada ao secretário-executivo, pelo 21 
Presidente da Mesa, que procedeu a convocação na forma que dispõe o artigo 30 do 22 
Regimento Interno deste Conselho. 23 

 24 
IV.  INFORMES E DELIBERAÇÕES:  25 
 26 
1) O presidente Alex Fernando da Trindade abriu a reunião colocando a pauta do dia para 27 

análise, sendo aprovada. 28 
2) A Conselheira Néia Correa Uzon participou da reunião em substituição ao Conselheiro 29 

Rodrigo Machado Costa e atuou como Secretário ad hoc. 30 
3) Foi feita a leitura, aprovação e assinatura da ata da reunião número 34 de 22/06/2011. 31 
4) Abertos os informes, o Conselheiro Luciano Soares Ifran informou que o Conselheiro 32 

Rodrigo Machado Costa recebeu alta hospitalar no dia 28/06/2011. 33 
5) O Conselheiro Leonardo Pinho Rodrigues informou que na próxima reunião estará 34 

participando de curso de legislação orçamentária ficando impossibilitado de 35 
comparecer, devendo ser convocada a Conselheira Zaira Felipe Soutinho. 36 

6) O Conselheiro Leonardo solicitou que seja retificado o nome do Conselheiro Euclides 37 
Goulart Nunes Pereira na página do PREVIMPA. 38 

7) O Presidente Alex Trindade informa sua ausência na próxima reunião devido a 39 
participação no 45º Congresso da ABIPEM, ficando indicada a Conselheira Néia 40 
Correa Uzon para substituí-lo na Presidência deste Conselho. 41 

8) O Presidente Alex Trindade informou que a Assembléia Legislativa do Rio Grande do 42 
Sul aprovou a reforma da previdência estadual. 43 

9) O Contador Carlos Leandro Ransan compareceu à reunião por solicitação dos 44 
conselheiros para esclarecer dúvidas do Conselho Fiscal. Questionado sobre o porque 45 
da taxa de administração não estar lançada em créditos a receber já no mês de janeiro 46 
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do ano fiscal, visto que o valor já é conhecido, pois é calculado com base no ano 47 
anterior e assim respeitando ao princípio da competência, o mesmo informou que a taxa 48 
de administração não é considerada como receita e que este valor está lançado nos 49 
“Compensados” e é reconhecido mês-a-mês. Questionado do porque do não 50 
lançamento, já no mês de março de 2011, do novo cálculo atuarial – base 31/12/2010, 51 
quanto aos novos valores no passivo, respeitando assim, aos princípios contábeis da 52 
Oportunidade e da Prudência, o mesmo informou que já conversou com o atuário 53 
expondo sua discordância em relação a alguns valores considerados pelo mesmo, que se 54 
comprometeu a consultar a sua Assessoria Contábil e dar retorno com a maior 55 
brevidade possível. Informou também que em virtude do prazo exíguo para publicação 56 
do DRAA, as discussões complementares e possíveis ajustes ficam para um segundo 57 
momento. O contador se comprometeu a dar um parecer técnico ao Conselho Fiscal até 58 
antes do parecer do conselho sobre as demonstrações contábeis do 2º trimestre de 2011, 59 
para assim, evitarem-se apontamentos no referido parecer por descumprimento de 60 
princípios contábeis.  61 

10) O Conselheiro Luciano Soares Ifran realizou a apresentação da análise e variação das 62 
aplicações do PREVIMPA bem como a avaliação quanto à meta atuarial, referente ao 63 
mês de maio do corrente ano. 64 

11) O Presidente, Alex Fernando da Trindade, informou que não haverá reunião no dia 06 65 
de julho ficando a próxima reunião para ser realizada no dia 13 de julho de 2011, às 66 
14h e terá como pauta: leitura, aprovação e assinatura da presente ata, informes, 67 
assuntos gerais e a participação do Diretor Geral do PREVIMPA para tratar de assuntos 68 
de interesse deste CF.  69 

 70 
V. ENCERRAMENTO:  o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião às dezessete 71 
horas e determinou que fosse lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, será 72 
assinada pelos Conselheiros presentes. 73 
 74 
 75 
 76 
Alex Fernando da Trindade,     Néia Correa Uzon, 77 
Presidente.                                                                             Secretaria ad hoc. 78 
       79 
 80 
 81 
Juarez Peres,       Leonardo Pinho Rodrigues, 82 
Conselheiro.       Conselheiro. 83 
 84 
 85 
 86 
José Francisco de Souza Costa,    Marco Aurélio Marocco, 87 
Conselheiro.       Conselheiro. 88 
 89 
 90 
 91 
Luciano Soares Ifran,       92 
Conselheiro.           93 
  94 


